



Antrag

der Fraktionen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Fortführung und Weiterentwicklung der Pflegequalitätsoffensive

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird gebeten, dem Landtag in seiner 48. Tagung über die Umsetzung und die Ergebnisse der Pflegequalitätsoffensive des Ministeriums für Soziales, Gesundheit und Verbraucherschutz zur Sicherstellung und Weiterentwicklung der Qualität in der Pflege zu berichten.

In dem Bericht ist auch darzulegen, welche Maßnahmen und Projekte die Landesregierung zur Fortführung und Weiterentwicklung der Pflegequalitätsoffensive ergreifen wird. Dabei sind insbesondere folgende Aspekte zu berücksichtigen:

- Entbürokratisierung der Pflege, zum Beispiel durch die Verbesserung des Zusammenwirkens der unterschiedlichen Kontrollebenen.
- Stand und Weiterentwicklung der Kontroll- und Sanktionsmöglichkeiten im Bereich der stationären Pflege.
- Stärkere Einbeziehung des sozialen Umfeldes in den Einrichtungen.
- Flächendeckender Ausbau der Pflegeberatungsstellen in Schleswig-Holstein.
- Verbesserung der Rahmenbedingungen und Wertschätzung des Pflegeberufes, zum Beispiel durch offensive Werbung für die Pflegeberufe in der Öffentlichkeit.
- Förderung von neuen Formen der Pflege als Bindeglied zwischen der ambulanten Pflege zu Hause und der Pflege in vollstationären Einrichtungen, bspw. in Wohn- und Haugemeinschaften.

- Erfahrungen und Perspektiven der integrierten Pflegeausbildung und der Pflegewissenschaft in Schleswig-Holstein.

Andreas Beran
und Fraktion

Angelika Birk
und Fraktion